



Communiqué de presse

Saint-Denis, le 22 juin 2018

Condoléances du préfet de La Réunion à la famille de Wilhiam Zitte et à ses proches

Amaury de Saint-Quentin, préfet de La Réunion, et Marc Nouschi, directeur des affaires culturelles - océan Indien, ont appris avec une profonde tristesse le décès de Wilhiam Zitte.

Né à La Réunion en 1954, il résidait à la Plaine des Palmistes où il s'est éteint. Autodidacte, militant, instituteur, Wilhiam Zitte est l'une des figures emblématiques de la création artistique contemporaine de La Réunion. Dès 1992, il interrogeait la frontière entre art traditionnel réunionnais et art contemporain, avec des expositions comme « Artistes de la réalité populaire ». Il pose une réflexion qui interroge les catégories et les hiérarchies et qui traverse l'ensemble de son œuvre. Dans son travail, il développe le concept d'*artcréologie* qu'il définit ainsi dans un entretien de 2008 avec Christine Eyene : « C'est un concept que j'utilise pour qualifier mon travail. Dans l'*artcréologie* se retrouvent l'image du Noir et les esprits, dans une écriture fantomatique, parce que je trouve que la représentation du Noir est fantomatique ». Wilhiam Zitte est l'un des premiers artistes réunionnais à explorer la question de l'esclavage puis de la créolité. Son travail et sa personnalité laissent une forte empreinte dans la vie culturelle réunionnaise.

Le préfet de La Réunion et le directeur des affaires culturelles - océan Indien adressent leurs plus profondes condoléances à la famille de Wilhiam Zitte ainsi qu'à ses proches.

Contact presse

Préfecture de La Réunion - Service régional de la communication interministérielle
Téléphone : 0262 40 74 18 / 74 19 / 74 34 - Courriel : communication@reunion.pref.gouv.fr
Internet : www.reunion.gouv.fr - Twitter : @Prefet974

